

Soal Kerawanan Pilkada Di Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah Berkomitmen Melakukan Pengamanan Tahapan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 20, 2024 - 07:08



PURWAKARTA - Pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 tinggal 40 hari lagi. Jajaran Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat pun telah bersiap untuk mengamankan jalannya seluruh tahapan pesta demokrasi lima tahunan tersebut.

Salah satunya yakni dengan mengintensifkan kegiatan patroli untuk memetakan potensi kerawanan dan menjamin pesta demokrasi berjalan aman, lancar dan

nyaman.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menegaskan, Polres Purwakarta berkomitmen menjaga setiap tahapan Pilkada berjalan aman, lancar dan kondusif.

"Kami Polres Purwakarta siap mengamankan seluruh tahapan Pilkada Serentak 2024 di wilayah Kabupaten Purwakarta dengan melibatkan personel Polres dan Polsek jajaran. Yakni, mulai dari tahap persiapan, pelaksanaan pemungutan suara hingga rekapitulasi hasil penghitungan suara tingkat TPS, PPS, PPK hingga tingkat KPU," ungkap Kapolres, pada Sabtu, 19 Oktober 2024.

Lilik mengatakan, dalam pelaksanaan Pilkada Serentak di Kabupaten Purwakarta, pihaknya telah memetakan potensi kerawanan yang mungkin terjadi.

"Insyaallah, untuk titik ketawan Pilkada 2024 ini, sudah kami mapping dan juga sudah kami upayakan dari mulai pola preemtif hingga preventif," ungkapnya.

Kapolres menyebut, sampai saat ini situasi Kabupaten Purwakarta Purwakarta masih aman dan kondusif. "Jadi alhamdulillah sampai saat ini tidak ada ekse yang berarti di Kabupaten Purwakarta dan itu semua terwujud berkat kerja keras semua pihak," ungkap Lilik.

Ia menambahkan, kalau untuk sementara pemetaan saat ini untuk titik rawan, pihaknya tidak menggolongkan beberapa titik lokasi kerawanan.

Namun, sambung Lilik, berdasarkan penelusuran pihak kepolisian belum terdeteksi titik mana saja yang memang rawan tapi tetap dilakukan pengawasan.

"Ga ada khusus pengamanan, tetapi bagaimanapun kami tidak underestimate dari sisi keamanan masyarakat, Kamtibmas, demografi, kami akan petakan semuanya," Tegas pria yang terkenal murah senyum itu.

Kapolres menekankan perlunya menjaga Pilkada agar aman, damai, dan tertib. Jika ada pihak yang mencoba mengganggu proses pemilu, akan menghadapi sanksi hukum sesuai peraturan yang berlaku.

"Oleh karena itu mari kita wujudkan Pilkada yang aman, damai, tentram dan bahagia. TNI, Polri dan segenap unsur pemerintah lainnya akan menjaga Pilkada yang aman. Semoga Pilkada Serentak 2024 berjalan aman, damai, sejuk, jujur, dan adil sehingga melahirkan pemimpin daerah yang amanah dan dapat mensejahterakan warganya," ucap AKBP Lilik Ardiansyah.